



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 973
02 de diciembre de 2015

El arte, un método de enseñanza y aprendizaje en la Matemática

No existe arte que se mantenga al margen de las ciencias exactas fue el mensaje emitido a los estudiantes de la Carrera de Matemática y Física de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación por los organizadores de la exposición de pintura. El objetivo fue sensibilizar la parte artística y humana de los futuros profesores de Matemática.

Ana Lucía Arias, directora de la Carrera, aseguró que el interés consiste en brindar una formación integral a los estudiantes. "Nos preocupamos por darle una sólida formación científica en matemática, física y en las materias de orden psicopedagógico utilizando al arte como parte de su formación".

Enseñar y al mismo tiempo aprender matemática se convierte en un reto para los profesionales de esta área. Por ello, se ha pensado el arte como una forma para despertar alternativas de enseñanza-aprendizaje. En la pared junto a las oficinas se colocará una réplica de la pintura trabajada por el poeta y pintor Luis Ruiz Saavedra, docente de la Facultad.

En esta exposición aparecieron cuadros hechos por los pintores y docentes José Bastidas y Fabián Carrión.

